



17.12.2021 - 10:00 Uhr

COVID-19: protégez-vous et soulagez le système de santé / faites-vous vacciner et respectez les mesures de protection!

Bern (ots) -

Les hôpitaux et les cliniques se remplissent, les unités de soins intensifs sont à la limite de leurs capacités et le personnel est exténué - le COVID-19 use le système de santé jusqu'à la corde. Pour que les soins continuent d'être garantis, H+ demande à la population de ne pas attendre pour le vaccin ou le rappel (3e dose), et de continuer à respecter les mesures de protection.

Les hôpitaux et les cliniques sont à nouveau touchés de plein fouet par la pandémie. En de nombreux endroits, les limites de capacités sont atteintes et le personnel est à bout, alors que les absences se multiplient et que de plus en plus de personnes abandonnent les métiers de la santé. À nouveau, des traitements et des interventions qui ne sont pas immédiatement nécessaires sont reportés pour prendre en charge des patients atteints du COVID-19. Les perspectives sont assez sombres: le variant Omicron se répand très rapidement et pourrait accélérer encore la hausse des nombres de cas et d'hospitalisations.

C'est pourquoi H+ lance un appel à la population pour qu'elle se fasse vacciner ou passe à la 3e dose (rappel)! Les chiffres sont clairs: une grande partie des patients en soins intensifs ne sont pas vaccinés. Et les lits des unités de soins intensifs (USI) nécessitent d'importantes ressources en personnel. La durée de séjour en USI est en moyenne de 2 à 4 jours, mais pour les patients souffrant du COVID-19, il faut compter deux à quatre semaines de prise en charge particulièrement intensive!

Afin de garantir les soins de santé, il est nécessaire d'élever le taux de vaccination. Avec le vaccin ou le rappel, chacun peut contribuer de manière décisive à la protection de la santé et de l'ensemble du système de santé. H+ appelle aussi la population suisse à respecter les mesures de protection édictées par la Confédération et les cantons. Ces mesures permettent de réduire les nombres d'infections et d'hospitalisations et en conséquence d'atténuer la charge qui pèse sur les institutions de santé et de soins.

Les mandats de prestations en péril

Si la charge continue à croître, les hôpitaux et les cliniques ne pourront plus remplir leurs mandats de prestations. La qualité des soins médicaux est menacée, car le personnel n'en peut plus et les ressources supplémentaires font défaut. Les établissements ne soignent pas uniquement des patients atteints du COVID-19, ils doivent aussi assurer les soins de base pour l'ensemble de la population.

H+ ainsi que les hôpitaux et les cliniques - et leur personnel qui s'engage au quotidien - remercient chaleureusement tous ceux qui se font vacciner et respectent les mesures de protection: cela soutient et décharge le système de santé.

Contact:

Anne-Geneviève Bütikofer, directrice

Tél.: 031 335 11 63

E-mail: medien@hplus.ch